

Mise en détention provisoire d'anciens fonctionnaires corrompus en Bolivie



La Paz, 17 avril (Prensa Latina) La justice de la Bolivie a ordonné la détention préventive de six mois pour l'ancien ministre du Développement rural et des Terres Edwin Characayo, et l'ancien directeur national de Terres Hiper Garcia, accusés de corruption.

La juge Claudia Castro du Troisième Tribunal Anticorruption de La Paz, a ordonné la mesure contre Characayo et Garcia, qui ont été inculpés de corruption passive, de concussion, d'abus de pouvoir et d'abus d'influence, après quatre heures d'audience.

Les deux anciens détenus ont été appréhendés en flagrant délit mardi soir dans la promenade d'El Prado, dans la ville de Paceña, en possession de 20 000 dollars qui auraient été perçus illégalement pour une procédure d'assainissement et de délivrance de titres fonciers dans le département de Santa Cruz.

Selon la plainte déposée par la victime, ce montant représentait une avance d'un montant total de 380 000 dollars à prélever pour le nettoyage des terres.

Le parquet bolivien a confirmé qu'il disposait d'éléments de preuve recueillis pour l'analyse dans le cadre de l'enquête, tandis que la police poursuit ses enquêtes dans d'autres départements au sujet d'autres personnes impliquées dans le réseau présumé de corruption.

Par ailleurs, le ministre du Gouvernement, Eduardo Del Castillo, a nié ce jeudi qu'on ait tendu un piège à l'ancien ministre du Développement Rural et des terres, et il a déclaré que sa détention était le résultat d'un travail spécial réalisé par le service de renseignement, qui s'appuyait sur les équipes d'enquête technique.

L'autorité gouvernementale a ainsi répondu, lors d'un entretien avec la chaîne de télévision Red Unitel, à la suite des allégations de l'avocat de la défense de l'accusé, qui a déclaré que son client avait été victime d'un piège et n'avait jamais reçu l'argent de la corruption présumée.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254371-mise-en-detention-provisoire-danciens-fonctionnaires-corrompus-en-bolivie>



Radio Habana Cuba